
 

 

CAMARA MUNICIPAL DE SANTIAGO 

SANTIAGO: “Terra dos Poetas” - RS 

BANCADA DO PROGRESSISTA 

Vereador João Alberto Ferreira de Lima 

     

 

 

O vereador João Alberto Ferreira de Lima, do Progressista usando das atribuições legais e regimentais 

sugere: 

 

 

PROPOSIÇÃO: Indicação 

 

                             Que seja encaminhada ao Senhor Tiago Gorski Lacerda, Prefeito Municipal, para que seja 

analisado a possibilidade de implantação de sistema que aumente a segurança nas Escolas do Municipais e 

EMEIS. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

                             Justifica que tal pedido baseia-se em acontecimentos recentes em outros estados, e até 

mesmo em nossa cidade, onde o crime organizado está cada vez mais próximo das cidades interioranas, 

consequentemente aumentando a violência, e a criminalidade associada ao tráfico de drogas. Com isso a 

comunidade está vivendo com a sensação de insegurança e medo. 

                             Sugiro, que a atenção e cuidados seja aumentado principalmente nas Escolas Municipais e 

EMEIS onde diariamente atendem um número significativo de crianças indefesas. Que além das medidas de 

segurança já existentes seja colocado fechaduras que tem o sistema de abertura apenas interna (pelo lado de 

dentro) o que dificultaria a abertura por pessoas estranhas sem o auxílio de alguém da parte interna dos 

estabelecimentos de ensino. 

                                

 

 

 

 

 

   Santiago,10 de maio de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

João Alberto Ferreira de Lima 

 

                                                                             Vereador  

 

 


